

---

Erzählungen  
aus der  
Geschichte des neuen Testaments.

---

## XXXI.

Beispiel der Ehrfurcht gegen Gott;  
und der Anbethung Gottes.

1. Zacharias und Elisabeth. — Die  
Ältern von Johannes dem Täufer.

Sie waren fromme Eheleute, deren Gottesfurcht und Rechtschaffenheit dem heiligen Gott sehr gefiel. Weil sie mit einander Gottes Gebote hielten, und andächtig betbeten: so gab er ihnen ihren Sohn Johannes. Mit einem sehr großen Eifer, und mit einer lebhaften Freude, lobte der fromme Zacharias Gott dafür, daß er ihm diesen Sohn geschenkt; und noch mehr für die Glückseligkeiten, welche der Erldser, dessen Vorgänger er seyn sollte, den Menschen bringen würde. Sein Lob wurde dadurch desto freudiger, weil ihm Gott, nach der Geburt desselben, seine Sprache wieder gab, da er einige Monathe lang vorher stumm gewesen.

\* \* \*

Kinder, fangt schon in eurer Jugend an,  
Gott für alle Rettung aus Gefahren, für alle  
Wohl-